

## ABSTRAK

**Sinta Nurul Aini:** Nilai-Nilai Bimbingan Spiritual Islam Dalam Buku *Remember Me & I Will Remember You* Karya Wirda Mansur (Analisis Wacana Model Teun A Van Dijk).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh individu yang mengalami suatu permasalahan dan merasa berat untuk menjalaninya sehingga dia menjadi stress, depresi dan putus asa. Namun, pada hakikatnya semua manusia ingin bahagia dunia dan akhirat. Permasalahan kehidupan berhubungan dengan keimanan seseorang, karena Allah SWT memberikan ujian dan cobaan kepada hamba-Nya untuk menguji keimanan mereka. Individu yang selalu menghadirkan Allah dalam segala apapun, termasuk individu yang mempunyai spiritualitas tinggi. Peneliti menemukan sebuah buku karya Wirda Mansur berjudul *Remember Me & I Will Remember You* yang mengandung nilai-nilai bimbingan spiritual Islam. Buku ini merupakan buku yang membahas bimbingan spiritual Islam dari pengalaman Wirda Mansur ketika menghadapi suatu persoalan, sehingga dapat menyentuh hati pembacanya, dan dapat bermuhasabah diri serta mengamalkan nilai-nilai yang ada di dalamnya pada kehidupan sehari-hari.

Tujuan dalam penelitian ini untuk mengkaji nilai-nilai bimbingan spiritual Islam diantaranya nilai aqidah, nilai ibadah dan nilai akhlak.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan analisis wacana model Teun A. Van Dijk dan mencari data dari observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan analisis yang dilakukan, telah ditemukan nilai-nilai bimbingan spiritual Islam yang terdapat dalam buku ini yaitu nilai aqidah (Allah SWT sebagai tempat bergantung manusia dan hidup berpedoman pada Al-Qur'an), nilai ibadah (segala aktivitas yang dilakukan harus dengan semata-mata karena Allah SWT), nilai akhlak (kebaikan seseorang akan memberikan manfaat untuk orang lain dan diri sendiri).

**Kata Kunci:** Nilai, Bimbingan Spiritual Islam.

## RIWAYAT HIDUP



Sinta Nurul Aini ialah penulis skripsi ini. Lahir di Bandung, pada tanggal 1 September 1999. Penulis merupakan Anak ke 3 dari 4 bersudara, dari pasangan Dede Adung Sanjaya dan Nurjanah. Penulis pertama kali masuk pendidikan di SDN Babakan Sondari 02 pada tahun 2006 dan tamat pada tahun 2011, pada tahun yang sama penulis melanjutkan

pendidikan ke MTs Persis Katapang dan tamat pada tahun 2014. Setelah tamat di Mts, penulis melanjutkan pendidikan ke MA Persis Katapang dan tamat pada tahun 2017. Dan pada tahun yang sama penulis terdaftar sebagai Mahasiswa di Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung Fakultas Dakwah dan Komunikasi Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam pada tahun 2017.

Penulis bekerja di MDT Al-Muslimun Katapang sejak tahun 2014 sampai sekarang. Pekerjaan selanjutnya bekerja honorer sebagai Guru Bimbingan Konseling di SMK Genius Bandung sejak bulan Juli 2021 sampai sekarang.

Bandung, 16 Agustus 2021

**Sinta Nurul Aini**

**1174010148**